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1 【通学路の安全対策】
　第七区親交会

　元町、浜町を通る海岸沿いの道路で国道が海側の道
路を抜け道として通る車があり、朝の通学時間帯にパト
ロールを強化してほしい。
　又、矢代町の西小学校南側についても同様にパト
ロール強化して下さい。

 　要望箇所への通学時間帯のパトロールの実施につき
ましては、昨年度、要望を受け苫小牧警察署に対応を
していただいたところでございます。
　具体的な回数については公にできないとのことです
が、他の地域より強化した対応を図っているとの回答で
ございました。
　引き続き対応をしていただくよう要請するとともに、併
せて　西小学校周辺のパトロールの実施につきまして
も、取り組んでいただくよう要請をいたしました。

B 市民生活部
　市民生活課

2 【防災行政無線の海岸対策】
　第七区親交会

　過日の試験放送で西小近辺はよく聞こえましたが、浜
町、元町では国道をはさんでいるため車の騒音と、波の
音でまったく聞こえないとの声が多くありました。屋外ス
ピーカーの海岸側への設置を求めます。

　９月１日の啓発放送の音達状況については、町内会
にご協力いただきアンケート調査を行い、様々なご意見
をいただいているところです。
　市としましては、アンケート調査の結果を踏まえ、音質
改善や音量調整など屋外スピーカーの改善を図りつ
つ、引き続き地域の皆様のご意見をお聞きしながら、災
害時の情報が市民の方に正確に伝わる、実効性のある
対策を検討してまいりたいと考えております。

B 市民生活部
　危機管理室

3 【街灯費について】
　第七区親交会

　町内会への加入率が下がる一方の中、街灯の修繕費
の負担が大きい。高齢世帯も多く、また若い世代から加
入を断られることも多いので町内会の存続自体もきびし
くなってきている。そんな中、街灯修繕費を積み立てる
のが困難になっているため、補助の更なる拡充を求め
ます。

　街路灯に係る補助金につきましては、近年のLED化
により設置費用も高額になったことから補助率の見直し
を実施した経過がございます。
　ご要望にあります町内会の実情は認識しております
が、今後、各町内会のLED灯の更新が控えていることに
加え、将来の生産年齢人口の減少による税収減が予測
されていることから、まずは現状の補助率の維持に努め
てまいりたいと考えております。

C 市民生活部
　市民生活課
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4 【草刈り後のごみ散乱の対応の件】
　弥生連合町内会

　市内の市有地(弥生町２丁目３-１市営住宅駐車場、弥
生町1丁目29-１ホーマック裏）の草刈り後ごみが散乱し
ているのが、多く見受けられますが、当該ごみは誰が収
集するのですか。本来であれば、草刈り業者に収集さ
せるべきと思考しますが如何ですか。市の見解をお聞
かせいただきたい。

　市有地（市道・市営住宅）の、草刈り後のごみの処理
につきましては、市道は維持課道路管理事務所（73-
5000）、市営住宅は住宅課（32-6316）が担当しておりま
すので、お気づきの点がございましたら、御連絡くださ
いますようお願いいたします。

B 都市建設部
　維持課
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